



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin Albores
Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Ruiz
Jimenez**

Nombre del trabajo:

Grado: 1o A Licenciatura Medicina Humada



Comitán de Domínguez Chiapas DICIEMBRE del 2020



lain se entoca en una variación de las condicio-
nes para la convivencia, asociadas a una
reflexión crítica sobre una condición humana
en una doble dimensión por una parte la
paradoja que significa que junto al descubrimiento
de la irreductible realidad del otro, perduran
obcecadas formas violentas de negación del otro
por otra parte la necesidad o anhelo de una ética
de convivencia que fundada con su adhesión
a "la causa de la libertad y democracia
pluralista" los aportes que el autor realiza
desde perspectiva de la sociología, la antropología,
la psicología, la etnología, y representan
una flexión necesaria para los tiempos
actuales no menos inhosptas e igualmente
cuestionadores de las formas de
desocialización del otro. En tal sentido, el
estado de los diferentes tipos de relaciones
de pensar los entornos interhumanos
desde la disposición para aceptar e
interpretar la realidad del otro a la
luz de la conciencia de quien resulta.

Entender al otro como proximo abre la posibilidad de que otro se sitúe dentro fuera de si mismo, actuando al mismo tiempo la capacidad para poder desde ~~ese~~ otro revisar el propio yo. (ain al formularse la pregunta acerca de que sea lo que en el encuentro puede generar mutaciones en ambos o en uno de los dos a punta a revisar la vivencia de hallar al otro y a la vez ser hallado en apoyo lo del ~~un~~ se vale de una referencia a Hegel a quien tal relacion es vista como la presión del si del uno al otro cabe pensar en que tales dinamicas pueden ser enseñables y aprendizables, consideradas como experiencias en las que puede reconocer que en los actos de encuentro rutinarios en la vida de cada quien esta la posibilidad de un distanciamiento e independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano.

Apartir de las categorías de relaciones de
objetividad personalidad y proximidad de Cortin
Enfango, es posible reflexionar sobre los
desencuentros basados en relaciones objetiva-
ntes en constante con la posibilidad de
encuentros constituidos desde relaciones
personalizantes. Las sociedades modernas han
sido profundamente marcadas por diversos
tipos de relaciones de poder conducentes a la
subordinación así la lógica de poder ha presidido
en establecimiento de relaciones coloniales y
neocoloniales, la contaminación de sociedades, mercados
y las áreas de dominio y hegemonía ideológica
El compromiso de Cam con una España tecnificada
representa en un momento y es
le presentado a la actualidad se menciona
un supuesto mensaje del futuro. A partir de la
constatación de la España fracturada y
de la necesidad de construir un futuro
de reconciliación. Cam entocado en una valoración
de las condiciones para la convivencia,
asociándolas a una reflexión crítica.

El autor mencionara algunas cosas muy importantes como la etimología la obra como referencia que significación que remite al origen de las palabras, las que, sin embargo, evolucionan, tienen una historia y se encargan de sentido de los diversos momentos de la experiencia humana como tal resulta tan necesario que cualquier desconexión provoca desajuste en el ser humano a ansiedad por dicha pérdida lo cual trae aparejo que de no recuperarse pronto las conexiones que constituyen la realidad al encuentro como unidad los seres humanos se distancian y sobrevienen los contingencias el desorden, el caos, y la violencia situaciones que causan negatividad como a la persona. Cain expresa que mirada la realidad según el punto de vista en la metafísica tradicional es más radical supuesto del encuentro esta constituido por la categoría ontológica de la relación.

(Martin-Fiorino2, 15)

Bibliografía

Martin-Fiorino2, D. A. (15). L CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA. *ORBIS*, 43.